

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: IMAGEN INFORMATIVA, 1RA. EMISION
FECHA: 13/MARZO/2013

Y caite cadáver que a la semana S&P aumenta la perspectiva de México: Pedro Ferriz

PEDRO FERRIZ: ¿Se acuerda de ...? Bueno, es que lo estuve pasando por las redes sociales, pero le comentaba yo por éstas a Agustín Carstens, gobernador del Banco de México, y le comentaba al director de la Bolsa Mexicana de Valores que por qué no si las calificadoras nada más estaban para descalificar, por qué no reclasificaban también, como el caso de México.

Y caite cadáver que a la semana, la calificadora Standard and Poor's aumenta la perspectiva de las notas soberanas de México de estable a positiva ante la sola probabilidad de que se aprueben políticas que fortalezcan el margen de maniobra fiscal y el crecimiento de mediano plazo del país.

Las calificaciones de México reflejan su historial reciente de prudentes políticas fiscales y monetarias que han contribuido a una baja inflación y déficit, impulsando la fortaleza económica con niveles contenidos de deuda externa, según dice la propia Standard and Poor's, que es música para nuestros oídos.

Sin embargo las notas soberanas de México están acotadas por la limitada flexibilidad fiscal que dependen en un porcentaje importante, 35 por ciento, de los ingresos del sector petrolero, lo que deja vulnerable al gobierno ante la volatilidad de los precios del crudo, según explica la propia Standard and Poor's.

La firma también revisó a positiva las calificaciones de once instituciones financieras en México, así como las de Petróleos Mexicanos y sus subsidiarias.

Ya ve que cada vez que le digo de bancos en el mundo todos se descalifican, bueno, aquí hay una reclasificación para once instituciones financieras mexicanas.

El presidente señala que la decisión de Standard and Poor's refleja la confianza que hay en el país ante el clima político que dice se está proyectando en el exterior.